

«No einisch luegen i mit Weh nam Hüttli bi de Flüene,
mi Juzer klingt dür d'Tannen us zum Glöggle vo de Chüene.
U sött i einisch nümme cho, we d'Chueli z'Alpe gange,
tönt doch us allne Glogge no mis Weh, mis Bärgverlange.»
(Jodellied «Es treichlet heizue» von A. Gugler)

In Liebe und Dankbarkeit für alle Güte, die wir erfahren durften, nehmen wir Abschied von

Marthely Wahlen-Perroulaz

19. August 1928 – 9. Juli 2017

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie, so wie es ihr Wunsch war, friedlich einschlafen. Liebes Marthely, traurig lassen wir Dich gehen, aber es wird immer etwas zurückbleiben. Etwas von Deinen Träumen, etwas von Deinen Liedern, etwas von Deinem Leben und alles von Deiner Liebe.

Wir vermissen Dich sehr.

Traueradresse:
Barbara Wahlen
Lyss-Strasse 8
3257 Grossaffoltern

Barbara Wahlen und Richard
Hans-Peter Perroulaz und Miggi
Rosmarie und Ruedi Wahlen
Werner und Annelies Wahlen
Heinz und Hans Zimmerli mit Familien

Sie sind herzlich eingeladen mit uns Abschied zu nehmen am Montag, 17. Juli 2017 um 9.30 Uhr auf dem Schosshaldenfriedhof Bern und anschliessend bei der Trauerfeier in der Kapelle.

Adresse: Ostermundigenstrasse 116, 3006 Bern

Marthely wird bis zum Donnerstagabend, 13. Juli, im Krematorium Bern aufgebahrt.

Anstelle von Blumen möchten wir Ihnen die Schweizer Berghilfe anempfehlen:
PC 80-32443-2 / IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2 / Vermerk: Marthely Wahlen

Gilt als Leidzirkular.